Nous nous permettons d'attirer l'attention de tous les marchands canadiens-français sur un fait d'une importance assez grave. Noël et la nouvelle année appro-chent avec leur cortège de fêtes et

ALLEMANDS

PATRIOTES OU

de réjouissances. Ceux qui ont at-teint un certain âge se rappellent avec quelle joie, enfants, ils atten-daient alors la venue du bonhomme Noël, ce généreux et si gat vieillard,

Invoyé par le ciel pour récompen-ser par de nombreux cadeaux leur

bonne conduite.

Cette tradition canadienne est maintenant, helas ! presque chose du passe. A notre cher bonhomme Noël, on a substitué l'éporme et in-sipide Santa Claus d'importation al-

lemande. Et aute la poésie si naive et si fraiche dont s'auréo ait le bienfaiteur de nos jeunes années dispa-rait sous les farces grotesques et

tions.

l'allure bouffonne de ce nouveau venu, étranger à tortes nos aspira-

Il est temps encore de nous res-saisir, de ne pas laisser se perdre pour toujours la tradition ances-trale. Des écrivains bien pensants

ont jeté dernièrement le cri d'alsr-me. Nous sommes heureux de nous joindre à eux. Nous prions instam-nent tous les marchands canadiens-français de cesser d'étaler dans les vitrines de leurs magasins ou de

promener dans les rues le barbare usurpateur, Santa Claus Ou'ils redonnent ar bonhomme Noël " si naturel, si sour ant, si gé-néreux, et disons-le, si rondement Canadien, avec sa grande barbe en-neigée comme nos forêts d'épinettes, sa figure franche et bonne course

celle de nos grands-peres, et ses deux bras généreux et embarrassés de fourrures autant que de ca-deaux ", qu'ils lui redonnent la place d'honneur à laquelle il a droit

Il reviendra alors le bon et vicil ami qu'il était autrefois de tous les peuts. Canadiens-français. Non seu-lement il les comblerande cadeaux.